

ALUMNO:

FELIX ORLANDO DEMEZA GUTIERREZ

DOCENTE:

MTRO. JUAN CARLOS DAMIAN PEREZ

MATERIA:

SOSIOLOGIA GENERAL

TRABAJO:

ENSAYO

INTRODUCCION

La sociología es el estudio de de la sociedad humana y de fenómenos religiosos, económicos artísticos ya que se encarga del comportamiento humano y se encarga también de analizar que ocurre en la sociedad, por ello es importante conocer de este tema, ya que hablaremos de diferentes ramas que tiene la sociología, que veremos mas adelante, así como el comportamiento colectivo, también sus tipos así mismo algunas estadísticas que serán importantes saberlas, la movilidad social, se refiere a la permeabilidad de las clases sociales, que permite la incorporación de nuevos individuos en el ascenso.

La sociología, como su nombre lo dice, tiene mucho que ver con la sociedad humana, nos da ideas de como mantener una sociedad concreta, donde obtenemos ideas de como organizarse socialmente con la gente así como clasificar las sociedades en distintas formas, por ello a continuación veremos mas a detalles este tema del mundo de la sociología general.

Organización de nuestra sociedad:

En este ensayo veremos distintas ideas de la sociedad, empezando con lo que sería, como se organiza realmente nuestra sociedad en nuestra vida diaria, por ello, una organización social es por un grupo de personas que interactúan entre sí, en virtud de que mantienen determinadas relaciones sociales con el fin de obtener ciertos objetivos.

Clases sociales en la actualidad y sus principales características

En la actualidad existen tres clases sociales como la alta, que se caracteriza como la clase mas poderosa y que acumula el mayor porcentaje del poder económico así como en las propiedades, empresas, capitales nacionales o internacionales,

así también se caracteriza la clase media como una de las más extensas que están confirmados por, profesionales, pequeños comerciantes o empresarios, educadores, obreros.

Así por ultimo la clase baja se caracteriza por individuos con escasas posibilidades de contar con vivienda en propiedad o menos de producción, además su nivel de renta es bajo por lo que su poder adquisitivo no les facilita su entrada en la burocracia del país, ni a una formación educacional y profesional de alto nivel.

Movilidad social

Es un concepto proveniente de la sociología que distingue los desplazamientos que efectúan los individuos o los núcleos familiares de una sociedad, es decir, se refiere a la clase social de la sociedad dependiendo de cómo vaya creciendo económicamente permitiendo la incorporación de nuevos individuos en ascenso con el esfuerzo de cada individuo, así lograra mejorar su calidad de vida y teniendo nuevas oportunidades que le permita ir mejor.

La relevancia de la movilidad social, para garantizar una sociedad mas equitativa y con menos desigualdades. Las posibilidades de un ascenso social es imprescindible para combatir la pobreza, ya que la desesperación de la sociedad de jamás poder prosperarse o desarrollarse en si mismo, orilla al individuo a cometer otras cosas ilícitas que podrán empeorar su trayectoria trayendo consigo problemas dentro de la sociedad.

Colectividad:

Colectividad, se refiere a un grupo relativamente desorganizado en el que en ello no existen procedimientos formales para seleccionar e identificar a sus miembros, para escoger sus líderes y tomar decisiones, asta orientada hacia un objeto de atención y posee alguna creencia u objetivo compartido, pero su acción no esta dirigida por normas forzalizadas que establece la cultura, mas bien no se organizan bien entre la sociedad.

Multitud:

Es utilizado como el sinónimo de colectividad congregado es una colectividad, que se podría decir mas organizada que cuyos miembros se hayan en presencia mutua, inmediata y cara a cara, el hecho que los miembros se encuentren juntos implica algún objeto de atención o propósito común, como puede ser el presenciar una disputa o una protesta frente edificio público.

CONCLUSION

Un tema, que sin duda es uno de los que todos debemos de conocer, así como ya se vio algunos temas resumidos en este contenido sobre la sociología general, en donde obtuvimos mas ideas ampliando el conocimiento con la sociedad,

Así como la movilidad social que viene siendo un concepto proveniente de la sociología que designa los desplazamientos que efectúan los los individuos o los núcleos familiares de una sociedad, dentro de un determinado espectro socioeconómico, es decir, se refiere a la permeabilidad de las clases sociales, que permite incorporación de nuevos individuos en ascenso.

Así mismo sabremos ahora que 39.3 millones de las personas que se encuentran en la clase baja, que equivale a un 35% por motivo de la inmovilidad social, es decir cuando la sociedad quedan fijas, inmóviles, sin que los individuos tengan esperanza de ascender a diferencia de las otras clases sociales donde ellos podrán tener grandes oportunidades de ascenso económicos.